

«Ich will für meine Träume kämpfen.»



«Ich will für meine Träume kämpfen.» Francisco, São Paulo
© Internationale Entwicklung / Lizenzfrei

In São Paulo leben laut Behörden rund 100'000 Menschen auf der Strasse. Sie zelten oder schlafen neben Einkaufszentren, unter Autobahnbrücken, in Stadtparks und in U-Bahn-Schächten.

Wer auf der Strasse landet, verliert sehr schnell den Anschluss an die Gesellschaft und somit die Chance auf ein eigenständiges, würdevolles Leben. Francisco ist einer von diesen 100'000. Ein Unfall katapultierte ihn raus aus einem bescheidenen, aber glücklichen Leben. Im aktuellen Spendermailing der Internationalen Entwicklung erzählen wir unseren Spenderinnen und Spendern, wie Francisco auf der Strasse landete und wie er im Zentrum für Obdachlose der Heilsarmee wieder Zuversicht schöpfte.

[Reinlesen lohnt sich!](#)

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

6.12.2022